

# *Impulsan en Venezuela planes de desarrollo económico*

---



Caracas, 15 ago (RHC) La ministra para la Mujer e Igualdad de Género, Blanca Eekhout, instó a las féminas a ser las protagonistas del desarrollo económico de Venezuela.

En la apertura de la Expo Feria BanMujer Potencia Escolar 2017, afirmó la titular que la transformación económica requiere el esfuerzo continuo del pueblo, incluido el sector femenino en edad productiva.

La dirigente socialista destacó las políticas del presidente Nicolás Maduro para el empoderamiento de las venezolanas, como la creación del Banco de la Mujer y el impulso del programa Soy Mujer, las cuales calificó de acertadas.

Igualmente más de un 1 707 000 familias resultaron beneficiadas con un hogar digno desde el comienzo en el dos mil 11 de la gran misión vivienda Venezuela.

El ministro para Hábitat y Vivienda, Manuel Quevedo, informó que esa cifra representa un cumplimiento de casi 57 por ciento con respecto a la meta fijada por el gobierno de tres millones de casas entregadas para el 2019.

Quevedo precisó que sólo en este año el programa posibilitó la recuperación de 347 000 techos, y para el cierre del 2017 se espera llegar a las 540 126 viviendas asignadas.

Mientras líderes latinoamericanos manifestaron su apoyo al pueblo y gobierno de Venezuela ante la creciente retórica belicista de las autoridades de Estados Unidos contra esa nación sudamericana.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, rechazó este martes las declaraciones emitidas por el segundo mandatario estadounidense, Mike Pence, durante su visita de 48 horas a Colombia.

'Vicepresidente Pence insinúa que Venezuela sería peligro para EE.UU. El único peligro para el mundo es el odio racial que levanta muros de violencia', escribió Morales en su cuenta en Twitter @evoespueblo.

El vicemandatario norteamericano reafirmó en Colombia la severa postura de Estados Unidos sobre Venezuela, la cual no descarta una 'opción militar', y aseguró que para ello trabajará con sus aliados en la región.

Al respecto, el jefe de Estado boliviano señaló en otro mensaje en la red social: 'Inaceptable intervencionismo: EE.UU., desde Colombia, acusa a Venezuela de dictadura y estado fallido para justificar intervención militar'.

Por otra parte, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, también rechazó la amenaza de una acción bélica proferida por el mandatario estadounidense contra la nación sudamericana, y recordó que América Latina y el Caribe fue declarada zona de paz.

Resulta lamentable que se lancen amenazas contra pueblos hermanos, cuando debería primar el diálogo, la estabilidad y la seguridad, manifestó el líder del gobernante Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Tras las declaraciones injerencistas de Trump, incluso aquellos gobiernos que tienen posiciones encontradas con la República Bolivariana de Venezuela coincidieron en que nadie quiere una intervención militar de Estados Unidos, enfatizó Ortega.

Asimismo, las autoridades de Costa Rica manifestaron hoy su categórico rechazo a la posibilidad de una intervención armada en Venezuela, mediante afirmaciones del canciller Manuel González, en su cuenta de la red social Twitter.

“Costa Rica rechaza categóricamente la amenaza del uso de la fuerza militar para una intervención en ese país”, sostuvo González en su primera manifestación a favor de Venezuela, pues en comunicados anteriores respaldó las acciones de la oposición para derrocar al gobierno constitucional de Nicolás Maduro.

A las críticas a la retórica belicista estadounidense formuladas por autoridades latinoamericanas se sumaron los planteamientos de organizaciones sociales del continente, como el Comité Antiimperialista de Solidaridad con Venezuela en Ecuador (Cevecu).

Las medidas de Trump responden a un plan para desestabilizar al gobierno democrático de Venezuela, amenazas que pretenden arrastrar a América Latina y el Caribe a un conflicto que alteraría permanentemente la estabilidad, la paz y la seguridad en la región, estimó el Cevecu.

El comunicado de la organización de solidaridad secundó las recientes declaraciones del presidente ecuatoriano Lenín Moreno, quien la víspera alzó la voz a favor del respeto a la autodeterminación de los pueblos y la no injerencia.

Moreno insistió en la necesidad de un diálogo constructivo y democrático como salida a la situación de esa nación sudamericana y para reinstaurar la paz.

Independientemente de las diferencias existentes en torno al escenario político venezolano, los gobiernos latinoamericanos han coincidido en rechazar de forma categórica la posibilidad de una

intervención armada en ese país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138403-impulsan-en-venezuela-planes-de-desarrollo-economico>



**Radio Habana Cuba**